



Helicóptero del Ejército aterriza de emergencia en fundo de Traiguén

Alrededor de las 12 horas del martes, un helicóptero del Ejército de la clase MD530, perteneciente a la Jefatura de la Defensa Nacional de la región de la Araucanía, debió aterrizar de emergencia en un fundo en Traiguén, debido a fallas mecánicas, según informó en un comunicado. El predio se ubica en un lugar cercano a la ruta R-86, entre Traiguén y Angol. La tripulación, compuesta por dos pilotos y dos ocupantes, uno de los cuales es coronel, no resultaron lesionados. La aeronave estaba realizando tareas de patrullaje y vigilancia en la región de la Araucanía.